

LE ROYAUME DES ANIMAUX DE LA BIBLE (Extraits 3)

Le ver, à plat ventre devant la grande assemblée, renonça d'emblée aux honneurs en déclarant :
« Mes amis, je ne me propose pas comme roi. Je connais ma basse condition, mais elle ne trouble pas ma joie de vivre. Voici mon secret chéri : c'est bien ma modestie qui me vaut l'amour du Bon Dieu !

Des œuvres ? je n'en ai pas, c'est-à-dire si, peut-être quelques-unes : ça et là, les Écritures mentionnent que le ver ronge tout. il ne dédaigne rien, pas même de vieux livres !

Il y a un livre très ancien que je pique parfois dans les maisons des gens qui ne le dérangent guère. Ce livre s'appelle "La Bible". Quand je le trouve, je fais comme le prophète Jérémie : je mange la parole de Dieu.

Ah, cette nourriture, elle est solide !